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Entidades e membros  presentes 
ASSEMAE / 
SANASA (T) Márcia Trevisan Vigorito 
DAE - Americana (T) Leandro Tresoldi 
ASSEMAE (S) Alberto J. Mendes Gomes 
SAAE - Atibaia (T) Mario Raimo 
SAAE - Atibaia (S) Nelson Ozaki 
CETESB (T) Jorge Rocco 
CETESB (S) Plínio Escher Junior 
CODEN (T) Arlindo Santos 
DAE - SBO (T) Regina Ap. Ribeiro 
DAEE / BMT (T) Marcelo O. Becchi 
SAAE - Cordeirópolis (T) Luis Carlos da Silva 
DAE - Sumaré (T) Johnny Fernandez 
DAE - Sumaré (S) Humberto Crivelaro 
SEESP - Piracicaba (T) Walter Beccari 
PM de Jaguariúna (S) Simão Pedro Aguiar 
PM de Jaguariúna (T) Luciana C. F de Souza.  
Águas de Limeira (T) Gilson Merli 
Águas de Limeira (S) Crhistopher A. Alves 
CETESB (C) Marcel Secomandi 
SANASA (S) Cloe Almeida Nascimento
SANASA (C) Rosemeire Facina 
SANASA (C) Gustavo Prada 
SANASA (C) Rosabel Monteiro 
SAE - Salto (S) Laerte Zotte Jr. 
PM de Limeira / 
SAMA (T)  Michele Stradiotto
PM de Limeira / 
SAMA (S)  Ana Maria L. Vasques
SABESP (S) Maria Lourdes Bresaola

 
Entidades e membros ausentes com Justificativa 
SABESP (T) Francisco  Piza 
PM de Indaiatuba (S) Vanessa Kuhl 
SAAE - Cordeirópolis (S) Joel Leme 

 (T) Titular   (S) Suplente   (C) Convidado 

 

Convocação: A convocação da reunião foi efetuada  
por meio de mensagem eletrônica pelo Coordenador da 
CT-SA, Eng. Jorge Rocco / CETESB.  

1. Abertura da 17ª Reunião Ordinária da CT-SA: A 
abertura foi realizada pelo Coordenador CT-SA que 
cumprimentou a todos, agradeceu a presença e 
informou sobre a existência de quorum para início da 
reunião. O Coordenador fez um breve relato sobre o 
andamento dos trabalhos para implantação da Cobrança 
Estadual pelo Uso dos Recursos Hídricos e sobre o 
Parecer Técnico e deliberação PCJ sobre 
empreendimento Villa Trump e coloco para aprovação 
a Ata da Reunião anterior que foi aprovado pelos 
presentes. 

2. Apresentação da SANASA: A Eng. Márcia 
Trevisan Vigorito apresentou o Plano Diretor de Esgoto 
e as Licenças Ambientais – SANASA, em especial as 
estações em operação e as planejadas.  Dentre as 
questões relatadas destacamos do Plano de Esgotamento 
Sanitário de Campinas as seguintes estações de 
tratamento em operação para a sub-bacia de 
Esgotamento Sanitário do rio Atibaia: ETE-Terras 
Barão (L.A. - aeração prolongada em batelada); ETE-
Alphaville (L.A. - aeração prolongada em batelada); 
ETE-Arboreto (L.A. - aeração prolongada em batelada); 
ETE-Samambaia (L.A.com decantação + digestão 
aeróbio+ adensador); e ETE-Anhumas (UASB + físico-
químico com flotação)  que deverá entrar em operação 
em 2007.     

3. Apresentação: Reciclagem de Resíduos da 
Construção Civil / RCC – Experiência da Prefeitura 
Municipal de Jaguariúna: O Sr. Simão Pedro Aguiar 
apresentou panorama da situação dos resíduos sólidos 
na Região Metropolitana de Campinas – RMC e no 
município de Jaguariúna.    

4. Cronograma e regras para hierarquização de 
empreendimentos PCJ: O Coordenador CT-SA 
apresentou a proposta sobre os critérios para a indicação 
de projetos e obras para obtenção de financiamentos 
com recursos do FEHIDRO e das cobranças (federal e 

mailto:pratagua@daeamericana.com.br;
mailto:smsb@jaguariuna.sp.gov.br
mailto:mistradiotto@vivax.com.br
mailto:mistradiotto@vivax.com.br


 
Comitês das Bacias Hidrográficas dos 

Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí 
 

CÂMARA TÉCNICA DE SANEAMENTO - CT-SA 
 

17ª Reunião ordinária - 24.08.2006 – sede da SANASA, em Campinas -SP  
 

estadual) pelo uso dos recursos hídricos, referentes ao 
orçamento de 2007. Lembrou que todas as Câmaras 
Técnicas dos Comitês PCJ deverão participar deste 
processo com a missão de “qualificar” os pedidos com 
relação ao enquadramento no Plano de Bacia.  Para 
tanto, foi formado Grupo de Trabalho, com os 
representes do DAE de Santa Bárbara d’Oeste, 
CODEN, DAE-Americana, CETESB, SANASA, 
SABESP, PM. Mombuca, DAE-Sumaré e SAE-Atibaia 
que deverá se reunir no mês de novembro próximo.  

5. Próxima Reunião: A próxima reunião da CT-SA foi 
agendada para 24.08.2006, na sede do DAE-Americana, 
como ponto de pauta as alternativas para destinação no 
solo de lodo biológico gerado na ETE para uso agrícola, 
para tanto, deverá ser convidado o representante da 
SABESP para relatar a experiência deste órgão. 

6. Encerramento: O Coordenador passou a palavra aos 
presentes e não havendo nenhuma manifestação, foi 
encerrada a reunião  às 12h30. 

Coordenador da CT-SA. 

Jorge Rocco / CETESB 
 


